

Pour son bien et pour sa grandeur

29-09-2019

"Je ne sais si, sur le piédestal de la statue qui est devant nous, une inscription doit rappeler qu'Arago a été un professeur d'un mérite incomparable, un vulgarisateur sans pareil de ces mêmes sciences que son génie faisait progresser; mais je prends la liberté d'en exprimer le vœu, parce que ce qu'il convient de signaler sur les monuments qu'on érige à la gloire des grands hommes, ce sont, peut-être, moins les qualités qui ont séduit leurs contemporains, que celles que la postérité doit priser le plus et qu'elle devra rechercher davantage pour son bien et pour sa grandeur."

Michel Chevalier, discours prononcé au nom de l'Ecole Polytechnique, inauguration du monument à la mémoire de François Arago, 1865.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com